

NO. 290- 7月号 令和4年7月1日

じど う かん

# あさひ児童館だより

ホームページ: <https://asahi-jidokan.jp>  
<http://www.hoiku-kobe.or.jp/asahi>

TEL 994-2662 / FAX 994-9972

ご あ い さ つ

館長 舟橋 博

学校、職場、家族などで広がったコロナさんも、少しずつ収まりつつあるのか・・・と期待をしながら、今年の暑い夏を迎えようとしています。楽しい児童館活動も、3年間のがまんをし、今年は夏の楽しいお出掛け活動やイベントを、みんなで注意を払いながら、保護者の皆様の御協力をいただきつつ、出来ることから実施に向けて準備を進めております。山口先生の畑では、丹精込めていただいたスイカが、アライグマの襲撃を防ぎながら大きく育ちつつあります。嬉しいスイカ祭り、久しぶりのお出掛け、6月30日現在の「あさひキッチン」は、150人を超えるほどの大盛況です。

桜が丘地域の皆様に愛される子ども食堂に携わる先生方は、西区・地元地域の皆様から頂く美味しい無農薬野菜の数々に支えられて、暑さの中で奮闘努力を続けて頂いております。みんな頑張っています。コロナさんも、しばらくお静かにお願いします。

さあ、みんなで明るく楽しく、今年の夏を過ごしましょう・・・。

令和4年7月1日

## 7月の行事予定

◎7/ 7 (木) お誕生会 【学童のみ】

◎7/16 (土) 夏祭り・バザー

※あさひ保育園児の兄弟関係・学童保育登録児のみの参加となります  
先月より変更がありましたので詳細は裏面をご覧ください

◎平日未定 スイカまつり 【学童のみ】



\*他、夏休み特別号をご参照下さい。

☆ 7月の農作業体験 ☆

計画中です!

## 8月の行事予定

◎8/ 3 (水) お誕生会 【学童のみ】

◎8/ 4 (木) 養護老人ホーム「神港園」  
オンライン交流 【学童のみ】

◎8/ 6 (土) 自治会主催・夏祭り  
【地域の方】

◎8/10 (水) ~ 8/17 (水) お盆期間

◎8/23 (火) 同園会 【あさひ保育園卒園児のみ】

\*他、夏休み特別号をご参照下さい。

## 今月の連絡事項

★ 夏休みの特別号の申し込みは7/4 (月) ~ 7/13 (水) までとなっております。

ご確認ください。※7/8 (金)・7/12 (火) は除く

★ 7月16日 (土) の保育について 【あさひクラブだより参照】

★ お弁当いらないDay 7/22 (金) セルフサンド (出席の学童さんは全員)

あさひキッチン 7/26 (火) お弁当提供 (申し込みされた方のみ)

※申し込みされている方はお弁当が要りませんのでご確認ください。

準備の関係上申し込みが必要ですので、夏休み特別号の申し込みの際に必ずお申込み下さい。

(詳しくは、夏休み特別号を参照下さい)



# 親子クラブ・サークル



## 先月の親子クラブ

サーキットあそびでは、跳び箱のお山に乗ってジャンプしたり  
バランス平均台をお母さんに手をつないでもらって上手に歩きました。  
フープをぴよんぴよんジャンプしたり、トンネルをくぐったり、  
職員が両端を持った棒にぶら下がり、瞬間移動！？のスリルを味わいました。

カタツムリの制作では、細長い画用紙にシール貼りをしました。お母さんにくるくる丸めてもらい、葉っぱに乗せてひもを付けて、かたつむりの完成！

新聞あそびは、じゃんけんゲームやアンパンチゲームをしました。その後は新聞をビリビリ破り、傘を使って新聞紙吹雪が舞うと、大喜びのお友だちでした。

お弁当の制作は、バスの台紙にたくさんのおかずを乗せました！  
最後にはみんなで「いただきます！」をしておいしそうなお弁当バスをいただきました☆

今月は「そうさんのあくび」を元気いっぱい踊りました。



お弁当バス  
いただきます！

## 先月の親子サークル

先月は親子サークルで手型アートをしました。  
かわいい手形足形をかえるに見立ててお母さん方に  
アレンジしてもらい、とても素敵な作品になりました。

1歳児サークルではプラポイントであそびました。  
お家作りや基地づくりをして楽しみました！

0歳児サークルもたくさんのお友だちが来てくれて  
にぎやかに過ごしています。



## 7がつ



にちようび	げつようび	かようび	すいようび	もくようび	きんようび	どようび
お休み明けは ★こあらクラブ 9月7日(水) ★1歳児サークル 9月2日(金) ★0歳児サークル 9月9日(金)					1 1歳児サークル こぶた文庫	2
3	4 園庭開放 10:00~11:30	5 自由来館	6 こあらクラブ 七夕飾りの制作	7 自由来館 <small>ちょっとした お楽しみがあるかも？</small>	8 保育園が お泊り保育のため 0歳児サークルは お休みとさせて いただきます。	9
10	11 園庭開放 10:00~11:30	12 自由来館	13 こあらクラブ 金魚の制作	14 自由来館	15 0・1歳児サークル ミニお祭りごっこ	16
17	18 園庭開放 10:00~11:30	19 自由来館 親子サロン	20 こあらクラブ おまつりごっこ	21 自由来館	22 自由来館	23
24 31	25	26	27	28	29	30
21日から自由来館を実施していますが、夏休みのため小学生がたくさん来館しています。 また、学童行事のため、遊ぶ場所が制限されることがありますが、どうぞご協力お願いいたします。						

### ◎7月20日(水) お祭りごっこ

#### 親子クラブのお友だち対象に

おまつり広場を開催します。  
11:00~より、  
あさひ児童館にて  
開催いたします。



去年の様子

### ◎親子サロン

時 間：第3火曜日 10:00~12:00

先月は、お母さん  
たちと、卓球大会  
をしました。



### あさひ保育園 子育て応援事業

#### ◎7/15(金) ミニお祭りごっこ

時 間：10:30~11:30

0歳児・1歳児のお友だちを対象に  
ミニお祭りごっこをしたいと思ひます！  
ぜひご参加ください☆



# あさひクラブだより

例年よりも早い梅雨明けとなり、今年も暑い夏がやってきました。先日から市の方針変更により、子どもたちは運動時のみマスクを外し、元気に運動しています。子どもたちがマスクを取り、屈託のない笑顔で楽しんでいるのを見て「マスクなしで運動をして、この素敵な笑顔が見られたのはいつぶりだろう」と少し感動してしまいました。

そして今年はやっと！ やっと！ 夏休みにたくさんのイベントができそうです。子どもたちの体調管理に気を付けながら思い出いっぱい・笑顔いっぱいの夏休みにしたいと思います。

ほいくもくひょう  
7月の保育 目 標

なつ けんこう  
○夏の健康

みず とうと  
○水の 尊 さ

## 学童保育についてのおしらせ・・・

7月16日（土）保育園行事の夏祭り・バザーが8年ぶりに開催されることとなりました。

先月号ではあさひ保育園の園児のみの行事となり、学童児の参加はありません、とお伝えしましたが職員で話し合いを重ね、安全対策に留意しつつ、

あさひ保育園の園児の兄弟関係・現時点で学童保育に登録しているお友だちは参加していただけることとなりました！ 詳細については、先日配布しました別紙をご参照ください。

16日の学童保育は通常通りですが、できるだけお休みのご協力をいただくと幸いです。

※参加には申し込みが必要です。他アンケートもありますのでご確認ください。

その他、今年の夏休みの行事については《夏休み特別号》で詳細のご確認よろしくお願いたします。

## 先月の学童保育

6日（月）桜が丘小学校 代休

土曜日参観の代休で1日お休み！でしたが、あいにくのお天気…。しかし雨に負けず元気に室内で「紙飛行機大会」と「じゃんけんあそび」をしました！



## 6月のお誕生会

今月は時計のクイズに挑戦しました。最後に「大きな古時計」をみんなで歌いました。お誕生会特別メニューは、園長先生やたくさんの先生方が暑期中、園庭で焼いてくださったとっても美味しいBBQメニューでした！

とても美味しかったです！  
ありがとうございました！



みんなの手形で個性豊かな、かえる の壁面ができました



# HAPPY BIRTHDAY!

## 行事についてのお知らせ

### ●自治会主催・夏祭り

- 日にち：8月6日（土）
- 場所：桜が丘中央公園
- 時間：17：00～
- 申込み：不要

児童館も出店します。  
楽しいこと盛りだくさん！  
ぜひいらしてください！

例年の様子



## 今月の児童館ニュース

いよいよ、夏休み目前!! 1年1年違う夏がやってきているので、毎年毎年、ドキドキ、ワクワクしています。今年是一段と暑い夏になりような予報も出ていますので、子ども達の健康に留意しながら、過ごしたいと思います。

さて、今月も少しだけ、学童さんのほっこりエピソードを紹介したいと思います。

2年生の男の子が「先生、入り口の門のところ、気を付けてあげないとだめだよ!」と、声をかけてくれました。「今日は、僕が鍵を開けてあげたけど、1年生困ってたよ。僕がいけない時、どうするの?」と…。ただ助けてくれただけでなく、他の日のことも気にかけてくれる優しいお兄さんに優しい気持ちになりました。(職員も気を付けたいと思います。)

元気いっぱい学童さん達は、帰り道にけがをしてくることもしばしば…。先に帰ってくるお友だちが、大急ぎで帰ってきてくれて、職員に教えてくれます。そして、急いで迎えに向かうと、出会う学童さん、出会う学童さんみんなが「先生けがしてる子がいる!」と、声をかけてくれます。信号待ちをしていると「先生! 急いであげて!」と、急かされることも。日常の中の優しい学童さんの気持ちにいつも感動させられます。

実は、学童さん達は、気づかいの達人がたくさんいます。職員が荷物を両手いっぱいを持って行こうとしていると、「先生それ持ってあげるよ。」と、声をかけてくれたり、何も言わずにドアを開けて待っていてくれたり…またその言い方ややり方のさりげないこと!! 思わず、職員も「ありがとう♡♡」と、目がハートになってしまいます。うっかりしていて、子どもとの約束を忘れてしまった職員が、申し訳ないと謝ると、「いいのいいの、全然気にしないで! 大丈夫だから!」と、返事してくれる学童さんもあり…。優しい気持ちと、それをなんてことなくやってしまう学童さんは、本当に素敵! その優しい気持ちを見逃さずに、感謝の気持ちを伝えられるようにしたいと思います。

日々、かわいらしいエピソードが満載の児童館。保護者の皆様にも、たくさんお伝えしていきたいです。ご家庭でのほっこりエピソードもぜひ教えてくださいね!

じどうかんにあそびにきてね!!  
だれでもあそびにこれるよ!

学校のある日 : 下校後 ~ 17:00  
学校が休みの日 : 10:00 ~ 12:00  
13:00 ~ 17:00